

Frédérique Clément expose dans la galerie Pellieux à Beaugency



L'artiste félicitée pour son talent.

« Il est difficile de parler de ma peinture. Ce que je ne dis pas, je l'exprime et je le peins », avoue humblement, mardi soir, Frédérique Clément, au cours du vernissage de sa première exposition à Beaugency.

Pourtant, le moins que l'on puisse dire est que sa peinture nous interpelle. Originnaire d'Orléans, ancienne élève aux Beaux-Arts à l'Institut d'arts visuels d'Orléans, Frédérique Clément, attirée par les arts plastiques, se présente comme une autodidacte. *« Je peins comme je le ressens et il me faut de l'espace, un support toujours plus grand... »*, confie-t-elle.

Mme Cherrier, maire de Beaugency, félicita l'artiste et rappela que *« C'est une des premières fois pour nous de se rencontrer dans cette galerie. Ce passage est très bien situé... Beaugency a une vocation touristique et des atouts de qualité... La galerie va apporter le déclic pour la vie culturelle et artistique, mais aussi pour le commerce... On peut penser que cette galerie peut devenir un centre*

régional d'expositions permanentes... »

Sur ce point, il faut se rendre à l'évidence que, depuis cet été, elle est devenue un passage obligé pour les touristes grâce à sa situation privilégiée au cœur des monuments historiques.

Claude Bourdin, député et conseiller général, est d'accord avec le maire sur ce point. S'adressant à l'artiste, il conclut : *« Il est important de présenter à Beaugency des peintures modernes, contemporaines... Vous faites preuve de hardiesse et de dynamisme. Il faut que, petit à petit, les gens du monde rural apprennent à découvrir la peinture contemporaine... »*

Exposition visible tous les jours, galerie du passage Jacques - Nicolas-Pellieux. Pour plus de renseignements, s'adresser à l'office de tourisme, place du Docteur-Hyvernaud à Beaugency (tél. 38.44.54.42).